

Гуманитарный проект «Мобильная библиотека»



1.	Наименование проекта	Гуманитарный проект «Мобильная библиотека»
2.	Наименование организации	Государственное учреждение культуры «Централизованная библиотечная сеть Калинковичского района»
3.	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, email	Юридический адрес: ул. Кирова, д.13/49, 247710 г. Калинковичи, Гомельская область Тел. 8 02345 2 58 23 E-mail: bib@kalinkovichi.gov.by Сайт: https://kalinklib.by
4.	Информация об организации	Государственное учреждение культуры «Централизованная библиотечная сеть Калинковичского района» зарегистрировано решением Калинковичского районного исполнительного комитета от 24 марта 2014 г. № 375, в Едином государственном регистре юридических лиц и индивидуальных предпринимателей 8 мая 2014 года за № 490984149.
5.	Руководитель организации	Кипер Валентина Анатольевна, директор 80234525823
6.	Менеджер проекта	Довгуненко Валентина Александровна, заместитель директора 80234525824
7.	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников	не предоставлялась
8.	Требуемая сумма	45 000 долларов США
9.	Софинансирование	10 000 долларов США
10.	Срок проекта	2 года
11.	Цель проекта	Обеспечение доступа к книгам и информации для жителей отдаленных населенных пунктов Калинковичского района, а также увеличение количества читателей. Приобретение

		автомобиля для работы "Мобильной библиотеки"
12.	Задачи проекта	1. Расширение библиотечного пространства путем обслуживания отдаленных и малонаселенных пунктов Калинковичского района, не имеющих стационарных библиотек; 2. Привлечение к чтению населения; 3. Укрепление социального партнерства библиотеки с учреждениями культуры Калинковичского района, общественными организациями.
13.	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами	1. Проведение анкетирования с населением «Изучение читательского интереса». 2. Разработка плана мероприятий по нестационарному обслуживанию. 3. Комплектование автобуса книгами, справочными и периодическими изданиями, правовыми базами данных, электронными документами, аудио-книгами. 4. Разработка плана движения и графика работы библиобуса по отдаленным населенным пунктам Калинковичского района. 5. Информирование населения о работе библиобуса через местные СМИ, находящиеся на территории Калинковичского района. 6. Запуск библиобуса по разработанному маршруту. 7. Проведение литературно-музыкальных гостиных совместно с специалистами учреждений культуры, встречи со специалистами (юристы, врачи, психологи). 8. Заключение договоров социального партнерства с организациями и учреждениями, совместно с которыми библиотека будет осуществлять указанные цели и задачи.
14.	Обоснование проекта	Калинковичи – районный центр, расположенный в юго-западной части Гомельской области, центр Калинковичского района. Численность населения – 36 656 человек, в сельской местности проживает 16528 человек. Многие населённые пункты Калинковичского района в настоящее время удалены от агрогородков, поэтому в такой ситуации удовлетворить спрос людей на книги могут только нестационарные формы библиотечного обслуживания. Нестационарное обслуживание малонаселенных пунктов Калинковичского района осуществляется автомобилем ГАЗ 32213 (Газель), выполняющем функции библиобуса с 2020 года. В настоящее время библиобус обслуживает 32 отдалённые деревни Калинковичского района (по 7 маршрутам), в которых проживает 1358 человек, в том числе 1128 пожилых. В качестве библиобуса используется микроавтобус «Газель» 2003 года выпуска, за прошедшие 22 года автомобиль выработал свой ресурс, поэтому нуждается в обновлении.
15.	Деятельность после окончания проекта	Библиобус продолжит обслуживание малонаселенных пунктов и населенных пунктов, не имеющих стационарные библиотеки по разработанным маршрутам.

Humanitarian project "Mobile Library"



1.	Project name	Humanitarian project "Mobile Library"
2.	Name of the organization	State Institution of Culture "Centralized Library Network of Kalinkovich District"
3.	Physical and legal address of the organization, phone number, fax number, email	Legal address: 13/49 Kirova Street, 247710 Kalinkovich, Gomel Region Phone: 8 02345 2 58 23 E-mail: bib@kalinkovich.gov.by Website: https://kalinklib.by
4.	Information about the organization	The State Institution of Culture "Centralized Library Network of the Kalinkovich District" was registered by the Kalinkovich District Executive Committee on March 24, 2014, No. 375, and in the Unified State Register of Legal Entities and Individual Entrepreneurs on May 8, 2014, No. 490984149
5.	Head of the organization	Kiper Valentina Anatolyevna, Director 80234525823
6.	Project Manager	Dovgunenko Valentina Aleksandrovna, Deputy Director 80234525824
7.	Previous assistance received from other foreign sources	not provided
8.	Required amount	45,000 USD
9.	Co-financing	10,000 USD
10.	Project duration	2 years old

11.	The purpose of the project	Providing access to books and information for residents of remote settlements in the Kalinkovichi district, as well as increasing the number of readers. Purchasing a car for the Mobile Library
12.	Project objectives	1. Expanding the library space by serving remote and sparsely populated areas of the Kalinkovichi district that do not have fixed libraries; 2. Engaging the population in reading; 3. Strengthening the library's social partnership with cultural institutions in the Kalinkovichi district and public organizations.
13.	Detailed description of the project activities in accordance with the set objectives	1. Conducting a questionnaire survey with the population "Studying the reader's interest". 2. Development of an action plan for non-stationary service. 3. Completing the bus with books, reference and periodicals, legal databases, electronic documents, audio books. 4. Development of a movement plan and schedule for the biblio bus in remote settlements of the Kalinkovichi district. 5. Informing the population about the biblio bus through local media located in the territory of the Kalinkovichi district. 6. Launching a library bus along the developed route. 7. Holding literary and musical salons together with specialists of cultural institutions, meetings with specialists (lawyers, doctors, psychologists). 8. Conclusion of social partnership agreements with organizations and institutions, together with which the library will carry out the specified goals and objectives.
14.	Justification of the project	Kalinkovichi is a district center located in the southwestern part of the Gomel region, the center of the Kalinkovichi district. The population is 36,656 with 16,528 people living in rural areas. Many settlements in the Kalinkovichi district are currently located far from the agro-towns, so only non-stationary forms of library services can meet the demand for books. Non-stationary service of sparsely populated areas of the Kalinkovichi district is carried out by a GAZ 32213 (Gazelle) car, which has

		been operating as a library bus since 2020. Currently, the library bus serves 32 remote villages of the Kalinkovichi district (on 7 routes), where 1,358 people live, including 1,128 elderly people. The library bus is a 2003 Gazelle minibus, which has reached the end of its useful life after 22 years and needs to be updated.
15.	Post-project activities	The Bibliobus will continue to serve sparsely populated areas and settlements that do not have fixed libraries along the developed routes.